



## ソフトテニスの県大会で2年連続優勝 3月の全国大会の目標は全国優勝！

原谷小学校4年生（皆野ジュニア所属）の高林さくらさんは、昨年12月に行われた全国小学生大会埼玉県予選会の4年生以下の部に出場し、2年連続で優勝しました。3月に千葉県で行われる全国大会に埼玉県代表として出場し、昨年度(当時3年生)の全国大会9位入賞の経験を生かし、4年生以下の部で全国優勝を目指します。

## バランスボール教室

12月17日、1月21日の2回、荒川農村環境改善センターにて秩父市健康推進員連絡会荒川支部によるバランスボール教室が行われました。各回30人ほどの方にご参加いただき、インストラクターの先生の指導のもと、ストレッチを合わせたバランスボール運動を楽しみました。皆さんボールを上手に使って体を動かし、「うちでも取り入れたい」「明日は筋肉痛ね」と笑顔でコメントしていました。



## いざというときのために！

1月25日に、秩父宮記念市民会館大ホールフォレスターで避難訓練コンサートが開催されました。館内でコンサート中に火災が発生したという想定で、実際に秩父公園へ避難をしました。訓練終了後には、秩父消防音楽隊や山叶本舗太鼓クラブ、各公民館のサークル・クラブの皆さんによる発表もありました。参加者からは「落ち着いて避難することは大切だと思った」との声があり、防災について考える有意義なコンサートになりました。



## 伝統芸能を後世に

2月2日、秩父宮記念市民会館大ホールフォレスターにて、令和元年度秩父市民俗芸能大会、「秩父市子ども伝統芸能伝道師」称号授与式が行われました。午前には児童・生徒の皆さんが、屋台囃子や神楽、獅子舞を披露し、日頃の成果を発表しました。また、「秩父市子ども伝統芸能伝道師」の称号が156人の児童・生徒の皆さんに授与されました。午後になると、秩父歌舞伎の定期公演が行われ、観客の皆さんも楽しんでいました。

